
COMITATO PARI OPPORTINUTA’ DELL’ORDINE DEGLI AVVOCATI DI SAVONA
Riunione del giorno 12 giugno 2024 ore 13:00

Il Comitato si riunisce in data odierna (12/6/2024) presso la sala Congressi del Consiglio 
dell’Ordine.

Presiede la riunione il Presidente del CPO l'Avv. Monica Piccirilli, redige il presente verbale 
il Segretario l'Avv. Juri Fuschillo.

Sono altresì  presenti  i  componenti  Avv. Federico Ascheri,  Avv. Alessandro Bartoli,  Avv. 
Marisa Delfino, Avv. Clizia Pastorino, Avv. Nella Giovanna Ferrari, Avv. Marco Pregliasco, Avv. 
Pierluigi Pesce e Avv. Fabrizio Seghetti. 

Assente giustificato: Avv. Luca Barbero, in quanto impegnato in udienza.
Alle ore  13.20, si dà atto che la riunione di Comitato inizia. 
1. Aggiornamento gruppo Elaborazione dati per incarichi professionali.
Si da atto dei tentativi eseguiti per parlare alla Presidente del Tribunale e dello scambio di 

mail per prendere appuntamento ed i delegati concordano nell'aderire all'appuntamento del 5/7/2024 
alle 10.00. Si incarica il segretario di riscontrare la comunicazione.

2. Aggiornamento attività in merito al Convegno Prime donne avvocato savonesi.
La Presidente legge la lettera ricevuta dal CNF che si allega al presente verbale. L'avv. Ales

sandro Bartoli espone le risultanze delle ricerche effettuate dal gruppo ed alcune idee. L'avv. Fabri
zio Seghetti anticipa aneddoti relativi alla vita quotidiana riferitegli da alcune decane e propone di 
organizzare ulteriori incontri anche con gli altri membri del gruppo di lavoro.

3. Aggiornamento comunicazioni variazioni sito ed apertura sportello.
Nessun aggiornamento in merito alle correzioni del sito. 
Si concorda di inoltrare la bozza elaborata dall'avv. Nella Giovanna Ferrari.
Tuttavia si prende atto che la mail è già stata modificata.
4. Risposta comunicazione pervenuta in data 11/6/2024. 
Il CPO delibera di riscontrare la presente comunicazione reinoltrandola al COA. Il CPO de

libera all'unanimità di autorizzare la Presidente ed il Segretario, anche disgiuntamente, di riscontra
re le persone che sbagliano ad inoltrare le comunicazione al COA.

5. Varie ed eventuali.
L'Avv. Nella Giovanna Ferrari chiede che venga discussa la questione della liquidazione dei 

gratuiti patrocini in quanto vengono liquidate spese troppo basse. L'avv. Pierluigi Pesce dice che in
formerà il COA della problematica lamentata.

La Presidente riferisce che si sta creando un gruppo di lavoro nella chat dei presidenti con 
cui si sostiene la necessità di creare un protocollo unitario a livello nazionale e che se possibile inse
rità almeno uno del gruppo di lavoro delle politiche giovanili che si occupa di tale tematica.

Alle ore 14.20, null’altro avendo da deliberare e/o relazionare, la riunione termina rinviando 
la prossima riunione al 26/7/2024 alle ore 12.00. 

Si  invia  il  presente  verbale  al  Consiglio  dell’Ordine  degli  Avvocati  per  opportuna 
conoscenza e per la pubblicazione nella sezione dedicata nel sito istituzionale

Il Presidente Il Segretario
Avv. Monica Piccirilli Avv. Juri Fuschillo
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